

LOCAL DE ENTEL DEL CENTRO

Con robo a tienda de empresa telefónica partió el 2025 en Talca

TALCA. En medio de las primeras horas de las celebraciones por la llegada del Nuevo Año, un número indeterminado de delincuentes aprovechó ayer el masivo ambiente festivo de distracción que reinaba en la ciudad, para perpetrar un robo en el punto de ventas de la empresa transnacional Entel, ubicada en 1 Sur con 6 Oriente.

Pasada la medianoche, se activó el sistema de alerta movilizando la con-

currencia de personal de Carabineros de turno de la tercera comisaría, quienes al llegar al céntrico recinto comercial verificaron que el ilícito fue cometido bajo el método del "Alunizaje".

Al cierre de esta edición se estaba a la espera de un pronunciamiento oficial de la policía o representantes de la compañía, respecto al monto de los daños y el posible millonario robo de los costosos equipos tecnológicos.



El acceso de la tienda Entel de 1 Sur #1320 fue forzado y dañado con el modus operandi de impactar el frontis con un impacto de un vehículo.